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Euronext Lisbon assina protocolo para promover acesso das PME à bolsa
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O protocolo foi hoje assinado com a Sociedade Rebelo de Sousa & Advogados Associados, a Deloitte e
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Euronext Lisbon, a Sociedade Rebelo de Sousa (SRS) & Advogados Associados, a Deloitte Consultores

e o Banco Carregosa celebraram esta manhã um protocolo de colaboração com o objetivo de

promover a admissão à cotação de Pequenas e Médias Empresas (PME) no mercado Alternext. No

âmbito da parceria, a SRS, a Deloitte e o Banco Carregosa criaram uma equipa única, pluridisciplinar,

com valências nas áreas jurídica, financeira e de intermediação financeira. Deste modo, os aspectos

jurídicos ficarão a cargo da Sociedade Rebelo de Sousa, enquanto que a Deloitte e o Banco Carregosa

serão responsáveis pelos aspectos contabilísticos e financeiros na preparação da documentação

necessária à admissão à negociação no mercado Alternext. Além disso, o Banco Carregosa

desempenhará as funções de intermediário financeiro, sempre que, para a admissão à negociação no

mercado Alternext, seja necessário no sentido de prestar serviço de assistência a oferta pública. "São

nestes momentos difíceis que se devem fazer estas parcerias, sempre com uma visão de longo prazo.

O mundo continua a ter oportunidades e as empresas têm necessidade de crescer, de ganhar

dimensão para serem competitivas e internacionalizarem-se", afirmou Luís Laginha de Sousa durante

a apresentação do protocolo. O presidente da Bolsa de Lisboa acrescentou que "o mercado de capitais

pode ser uma das soluções para as empresas e que pode ser mais utilizado do que é". O responsável

sublinha que o protocolo tem por objetivo "ajudar, incentivar e apoiar as empresas a virem para a

bolsa, porque é necessário criar oferta para dar condições de resposta ao mercado. Na prática,

optimizar o processo de trazer mais PME para a bolsa". Já Octávio Castelo Paulo, da SRS Advogados,

afirmou "estar empenhado no projecto de trazer mais PME para o mercado, não só porque beneficia as

empresas como o próprio mercado. O CEO do Banco Carregosa, Pedro Duarte, defendeu que o

mercado é "uma janela de oportunidade importante para as empresas, quer através do reforço de

capitais próprios como de capitais alheios" e considerou que "há mercado e que se houver oferta a

procura por parte das empresas aparecerá". Também presente na assinatura, José Gabriel Chimeno

Casero da Deloitte acrescentou que "esta é uma equipa feita para responder aos desafios. O mercado

é uma solução para as empresas, há investidores disponíveis e agora é preciso criar oportunidades".

 

 


